

4期生：マダガスカル（2014年8月）

マダガスカルでは、2つの村で約200人の子供たちに、
家族の絵と将来の夢を描いてもらいました。

（画用紙を6枚つなぎ合わせたらマダガスカルの国の形になるように工夫しました！）
カラフルな色使いで楽しそうに描いている様子を見て、私たちにとってもすごく楽しい時間
でした。

一生懸命書いてくれた絵を恥ずかしそうに見せてくれる子や、
にこにこしながら大きな絵を書いてくれる子どもたちなど、
それぞれ思い描くものが違っていても、どれも素敵な絵となりました。
小学校で出会った子どもたち一人一人に、ノートとクレヨンをプレゼントしました！
初めて見るノートとクレヨンに、目を輝かせてくれる子どもたちがたくさんいました。
これらを使って、子どもたちそれぞれの夢や個性を
のびのびと描いてくれるように願いを込めています。

またお絵かきだけでなく、ゼミ生がウクレレやリコーダーを使って子ども達に
「カントリーロード」を演奏したり、「七夕」をテーマにした紙芝居を披露したり、
「恋するフォーチュンクッキー」のダンスを教えて子ども達と一緒に踊ったり、
サッカー大会をしたりと、全身を使ってフルにイベントを楽しむことができました♪

子ども達に負けないぐらい、ゼミ生も一緒にわくわくした1日となりました！

